
ДАРЛИНГТОН DARLINGTON
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6262
Дарлингтон орнамент 25х40
Darlington Pattern

6260
Дарлингтон полоски 25х40
Darlington Strips

6261
Дарлингтон 25х40
Darlington

6258
Дарлингтон беж 25х40
Darlington beige

6263
Дарлингтон панель 25х40
Darlington panel 

FMB001
плинтус Дарлингтон 25x15
plinth Darlington 

BLA004
Багет беж 25x5,5
Framing beige

Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании
контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность
легко очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защитными
средствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плиткой.

It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the
grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that the
surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special pro-
tective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.
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25 Х 40 

В небольшом городке Дарлингтон на 100 тысяч жителей приходится 16 парков
и 10 заповедников, которые протянулись через весь город. Старейший –
Южный парк – поражает своим викторианским великолепием. Сказочные
клумбы, попугаи в вольерах, концерты на эстрадах под открытым небом де-
лают его любимым местом отдыха горожан. В 2006 году парк был награжден
Премией «Зеленый флаг», которая является эталоном национального стан-
дарта для парков и зеленых зон в Соединенном Королевстве. Самый «юный»
– Западный парк. В этом природном заповеднике гармонично сочетаются
между собой лес, луга с дикими цветами, загадочные болота, а всю террито-
рию парка украшают скульптуры.  

There are 16 parks and 10 nature reserves on 100 thousand inhabitants along the
small town Darlington. The oldest South Park impresses with the Victorian splendor.
Fabulous flowerbeds, parrots in cages, concerts on the stages under the open sky
make this city a favorite vacation spot of townspeople. In 2006, the Park was
awarded the «Green Flag», which is the benchmark national standard for parks and
green areas in the United Kingdom. The «youngest» is the Western Park, grown on
the site of an old chemical plant. Woods, meadows with wild flowers, mysterious
swamps are in harmony with each other in this natural park.  The whole Park is dec-
orated with sculptures.

          шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

25 x 40 глазурь матовая / matt glaze 11 1,1 15,8 72 79,2 1170

25 x 40 панель, глазурь матовая / 
panel, matt glaze 9 0,9 14,5 72 64,8 1060


